

Ref. No.: 2023/1/TB/012
23 January 2023

Announcement of Change of Date of Approval and publication of the financial statements for the year ended 31 December 2022

To: Bahrain Bourse

With reference to the previous disclosure made by Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") dated 25 December 2022, please note that AUB would like to announce that its Board of Directors will meet at 1:00 p.m. on Thursday, 2 February 2023 instead of Sunday, 29 January 2023, to discuss and approve the financial results for the year ended 31 December 2022.

إعلان عن تغيير تاريخ اعتماد ونشر البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022م

السادة/ بورصة البحرين
بالإشارة إلى إعلان البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") السابق المؤرخ 25 ديسمبر 2022م، يؤد البنك أن يعلن بأن مجلس الإدارة سوف يعقد اجتماعه في تمام الساعة الواحدة ظهرًا من يوم الخميس الموافق 2 فبراير 2023م بدلًا من يوم الأحد الموافق 29 يناير 2023م، حيث ستتم مناقشة وإقرار البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022م.

Name	Tom Blackwell	توم بلاكويل	الإسم
Title	Group Corporate Secretary & Head of Legal and Corporate Affairs of Ahli United Bank B.S.C.	أمين سر مجلس الإدارة ورئيس الشؤون القانونية والمؤسسية لمجموعة البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			

Copy to:

نسخة إلى:

Director, Capital Markets Supervision Directorate - CBB

مدير إدارة مراقبة أسواق المال - مصرف البحرين المركزي.

Director, Retail Banking Supervision Directorate - CBB

مدير إدارة مراقبة مصارف قطاع التجزئة - مصرف البحرين المركزي.

Ahli United Bank (B.S.C)
Head Office:
Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428
P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain
Telephone: (+973) 17 585 858
Facsimile : (+973) 17 580 569
info@ahliunited.com

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)
المكتب الرئيسي:
صينى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف، ٢٢٨
ص. ب. : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين
هاتف: ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)
فاكس: ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)
info@ahliunited.com

www.ahliunited.com

Ref. No.: 2023/1/TB/013
23 January 2023

Chief Executive Officer
Boursa Kuwait
State of Kuwait

الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت المحترم
بورصة الكويت
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Announcement of Change of Date of
Approval and publication of the financial
statements for the year ended
31 December 2022**

**إعلان عن تغيير تاريخ اعتماد ونشر البيانات المالية للسنة المالية
المنتهية في 31 ديسمبر 2022م**

With reference to the above matter, and the disclosure by Ahli United Bank B.S.C. dated 25 December 2022, please take note that the financial statements for the year ended 31 December 2022 will be presented to the Board of Directors at 1:00 p.m. on Thursday, 2 February 2023 instead of Sunday, 29 January 2023, for their review and approval.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى إعلان البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. السابق المؤرخ 25 ديسمبر 2022م، نفيديكم علماً بأنه سيتم عرض البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022م على أعضاء مجلس الإدارة في تمام الساعة الواحدة ظهراً من يوم الخميس الموافق 2 فبراير 2023م بدلاً من يوم الأحد الموافق 29 يناير 2023م لمناقشتها وإقرارها.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.

For Ahli United Bank B.S.C.



عن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy to:
Mr. Amr Moharb, Capital Market Authority

نسخة إلى:
السيد/ عمرو عبدالعزيز محارب - هيئة أسواق المال.